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Aos dezesseis  dias do mês de março do ano de dois mil e nove, reuniu-se em primeira convocação, 4 

às 16:30h, o Colegiado do Curso com a presença dos Representantes Departamentais Prof. José 5 

Mario D’ Almeida (GBG), Prof. Abílio Soares Gomes (GBM), Prof. Gutemberg Alves (GCM),  Profª 6 

Rita Fucs (GIM), Profª Adriana da Cunha Melibeu (GNE), Eden Vieira da Costa (GFI), Profª. Bianca 7 

Machado (GQI), Profª Simone Florim da Silva (MMO), a Representante Nata Claudia Marcia Borges 8 

Barreto (GIM)  e os representantes discentes Thiago Milhiolo, Daniel Henrique Alves Torres, Victor 9 

Bittar e Isabela Lage. Estavam ausentes os Representantes Departamentais Prof. Sergio de Oliveira 10 

Lourenço (GBM),   Profª Thereza F. Quirico dos Santos (GCM),  Prof Haroldo da Costa Belo (GAN), 11 

Prof. Moisés Rodrigues Menezes (GET), Prof. Walter Machado Pinheiro (MFL), Profª. Myriam 12 

Bandeira Cortês (MIP), Profª. Simone Rocha Salomão (SSE)  e a Profª. Maria de Fátima C. de Paula 13 

(SFP), os Representantes Natos Cícero Brasileiro de M. Neto (GBG), Profª. Dilvani Oliveira Santos 14 

(GCM), Paula Campello (GNE) e o Prof. Fábio Bettini Pitombo (GBM). Iniciou-se a reunião com a 15 

aprovação da Profª Gerlinde Agate Platais Brasil Teixeira, coordenadora do curso de Ciências 16 

Biológicas, para presidir a reunião deste Colegiado e ela em seguida ela explicou a todos presentes 17 

a problemática que está ocorrendo nas disciplinas de Iniciação à Pesquisa, Docência e Extensão e 18 

esclareceu que a solução mais plausível no momento seria permitir que os alunos só se 19 

inscrevessem em somente uma das Pesquisas, Docências e Extensões e para haver compatibilidade 20 

com a proposta todos os alunos no próximo período só poderiam inscrever-se nas de número IV, 21 

exceto os que iriam se formar naquele período e necessitavam das outras para cumprir a exigência 22 

para obtenção do grau, também informou sobre o novo sistema de cadastro de estágio coordenado 23 

pela PROAC e esclareceu que todos os estágios não obrigatórios terão que serem cadastrados junto 24 

ao PDI para que os alunos se adequem as novas regras de estágio, além disso relatou sobre a 25 

inscrição em disciplinas e alguns problemas ocorridos em determinados departamentos e elencou 26 

algumas sugestões que irá apresentar ao NTI, para ser implementado na próxima inscrição em 27 

disciplinas e em relação ao problema de excedentes em disciplinas orientou os alunos a 28 

conversarem primeiramente com o respectivo professor da disciplina. O Prof. Sergio (GBM) enviou 29 



por e-mail suas sugestões do seu grupo de trabalho refrente a atualização curricular para todos os 30 

membros do colegiado, sendo lido para todos os membros presentes pela Profª Gerlinde. A Profª 31 

Claudia Barreto (GIM) sugeriu que ao invés de serem utilizados os formulários 13 e 19, utilizar um 32 

outro formulário e solicitar à PROAC que se faça a devida modificação quando for feita a atualização 33 

curricular. O Prof. José Mario (GBG) fez uma colocação quanto ao caso dos alunos que foram 34 

jubilados, especificamente da aluna Amanda que foi procurá-lo para expor seu problema; no entanto 35 

a Profª Gerlinde já os tinham orientados  para que eles procurassem a PRAC e solicitassem a 36 

Recondução de Matrícula. As modificações sugeridas pelas Professoras Gerlinde e Helena Carla, 37 

vice-coordenadora,em relação as dissciplinas Fundamento de Química e Matemática foram que 38 

quanto a Química teria que se ter uma abordagem em relação a parte de química orgânica que 39 

atualmente não ocorre e em relação à disciplina Matemática o ideal seria que fosse feita a troca de 40 

departamento pela qual ela é oferecida, trocar do Departamento de Análise pelo Departamento de 41 

Matemática Aplicada. A Profª Adrina Melibeu (GNE) informou que o Departamento de  Neurobiologia 42 

está se empenhando no Projeto de implementação do Bacharelado em Neurociências e cogitou que 43 

talvez no próximo ano este Bacharelado já esteja sendo oferecido aos alunos do Curso de Ciências 44 

Biológicas. Os alunos presentes relataram a ausencia de oferecimento de disciplinas na área de 45 

Botânica, então a profª Gerlinde os informou que os professores que irão lecionar disciplinas nesta 46 

área estão assumindo seus cargos, realizado no último concurso, no próximo semestre. Também foi 47 

colocado em questão na reunião, o problema ocorrido no D.A (Diretório Acadêmico) quanto ao cheiro 48 

da erva Canabis sativum  e os alunos representantes posiconaram-se contra ao uso desta e que não 49 

sabiam quanto a esta ocorrência. Eu, Milene Campos, lavrei a presente ata, que vai assinada por 50 

mim e pela  Coordenadora do curso de Ciências Biológicas.  51 


